

Kleine Anfrage der Fraktion der FDP

Wie viele Toiletten in Bremen sind barrierefrei?

Unter der Überschrift „WC kostet mehr als halbe Million Euro“ berichtete der Weser-Kurier in seiner Ausgabe vom 19. September 2023 über die Einweihung einer neuen Anlage am Hauptbahnhof. Gleichzeitig berichtet er, dass die neuen Toiletten nicht barrierefrei sind.

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele barrierefreie öffentliche Toiletten gibt es in Bremen (bitte aufgeschlüsselt nach Bremen und Bremerhaven angeben)?
2. Welchen Zustand weisen diese auf?
3. Sofern aufgrund des Zustands zumindest teilweise ein Sanierungsbedarf gesehen wird, mit welchen Kosten rechnet der Senat dabei?
4. Wie viele neue barrierefreie öffentliche Toiletten sind aktuell geplant (bitte aufgeschlüsselt nach Bremen und Bremerhaven angeben)?
5. Wie viele zusätzliche barrierefreie öffentliche Toiletten würden nach Einschätzung des Senats benötigt werden, um eine gute Erreichbarkeit in allen Stadtteilen Bremens und Bremerhavens sicherzustellen?
6. Wie hoch schätzt der Senat die Kosten, um die unter Frage 5 erfragte Erreichbarkeit herzustellen?

Ole Humpich, Thore Schäck und Fraktion der FDP